



Morenistas piden disculpas a Sheinbaum por darle la espalda cuando llegaba al Zócalo

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- En el evento (al arribo de la Presidenta al Zócalo de la Ciudad de México) se registró una escena que ha sido ampliamente comentada en las redes sociales en las últimas horas, esta escena donde un grupo de morenistas y aliados colocados en primera fila en el templete, dieron la espalda e ignoraron la llegada de la presidenta Claudia Sheinbaum mientras se sacaban fotos.

En el grupo estaban políticos como Adán Augusto López, **Ricardo Monreal**, Luisa María Alcalde, José Ramón López Beltrán y Manuel Velasco, quienes a lo largo del domingo publicaron sus disculpas en las redes sociales y ya no sabían cómo disculparse de la escena donde dieron la espalda a la Presidenta de la República.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0eKT6uLPIIBgiGfg?e=kxopYw